



Tatiana, a Mexicanos en el Exterior; en fila, Lajous y Marina Robles

SHEINBAUM designa a Clouthier para la atención de connacionales, principalmente en EU; "nos va a ayudar mucho", dice; también anuncia la llegada de los funcionarios de la CDMX. **pág. 9**

Ella nos va a ayudar mucho: Sheinbaum

Tatiana Clouthier será próxima titular del IME

Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

La extitular de Economía, Tatiana Clouthier, se convertirá en la próxima directora del Instituto de los Mexicanos en el Exterior (IME).

En conferencia, la Presidenta electa Claudia Sheinbaum explicó que la próxima funcionaria federal fue quien le solicitó estar en el puesto, a lo que además se accedió en "agradecimiento" por lo que ha hecho en pro del movimiento de la 4T.

"La persona que va a estar encargada del Instituto de Mexicanos en el Exterior es Tatiana Clouthier, decidió quedarse, ella vive en Nuevo León y decidió quedarse ahí; ella me dijo a mí lo que le gustaría y lo hemos estado platicando entonces ella nos va a ayudar mucho", dijo.

Especificó que el plan es que el próximo secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, sea quien se encargue de manera particular de los consulados de Estados Unidos y Canadá.

Agregó que para el proyecto en materia internacional también se contempla la colaboración de la Agencia de Innovación Digital que se creará en su sexenio, para atender a las y los connacionales en el exterior y las necesidades que estos tengan.

LA PRESIDENTA electa explica que la extitular de Economía fue quien le solicitó el puesto; SRE se encargará de consulados de EU y Canadá; Lajous y Robles también van al gabinete

"Muchas veces un migrante, una migrante, un hermano, hermana, allá, lo que quieren es su Acta de Nacimiento, o tienen necesidad, si lamentablemente alguien falleció, el Acta de Defunción. Y eso es parte de los estados, o sea, el Registro Civil está en los estados, no está en la Federación; y a veces, el cónsul o la cónsul no tiene la relación con los estados de la República para poder resolver un problema que parecería algo trivial", dijo.

Para atender este tipo de circunstancias, se buscará que el Registro Civil de los distintos estados pueda establecer comunicación para resolver no solo lo relativo a migrantes, sino otros rubros que permitan crear una base de datos conjunta en el país.

Destacó que los connacionales en el extranjero aportan a la economía de México y a la de Estados Unidos.

De esta forma, Tatiana Clouthier se convierte en el nombramiento número 29 del

Gabinete presidencial anunciado formalmente por la próxima presidenta.

Este lunes, sostuvo un encuentro con sus futuros secretarios de Estado, donde estuvieron actuales funcionarios capitalinos, como Andrés Lajous, de Movilidad, y Marina Robles, de Medio Ambiente, quien adelantó desde antier que formará parte del equipo presidencial.

Sheinbaum Pardo detalló que se abordaron los planes financieros y presupuestales rumbo a 2025, así como los programas prioritarios entre los que se encuentran los programas de bienestar y

las obras como el Tren Maya y el Interoceánico.

Sobre el plan hídrico adelantó: "Los programas de agua, también obras importantes de agua que ya también las estaremos anunciando como las grandes prioridades del próximo año. Además de, ya lo anunciaremos también, vamos a hacer un programa muy intensivo".

EL DATO

EL PRÓXIMO mes, la Presidenta electa Claudia Sheinbaum dará a conocer a los titulares de Sedeña y Marina.



Tatiana Clouthier

FORMACIÓN:

Licenciada en Lengua Inglesa por el ITESM; con maestría en Administración Pública por la UANL

TRAYECTORIA:

Se ha desempeñado como diputada federal y como secretaria de Economía en el gobierno de AMLO

CARGO: Titular del Instituto de Mexicanos en el Exterior

Foto: Cuartelero

TATIANA CLOUTHIER (izq.) y Claudia Sheinbaum, en febrero pasado.